

Hace 10 años:
15 de agosto de 2015

Comercio ilegal no dejará las calles

Maricel Monroy, una de las voces de los vendedores que trabajan de forma ilegal en calle Cau-policán, dijo que ellos se resisten a dejar las calles del centro de Concepción. Con barricadas protestaron por el operativo policial, junto al SII, Sernapesca y municipio que se realizó para erradicarlos. “Digan lo que digan las autoridades vamos a seguir trabajando. Aunque sea con una bolsa o arrancando vamos a hacerlo”, indicó. Ayer se tomaron la calle por más de media hora.